



# Ce palais ne vous évoque-t-il pas un événement historique en Belgique ?

Namur n'a pas son atomium, mais ici subsiste un témoin de l'expo 58. Vous avez devant vous le palais des industries alimentaires de l'Expo Universelle de Bruxelles qui fut racheté par le Province de Namur, démonté et reconstruit à Salzinnes en 1961. En 1964, la Province confie la gestion du Palais des Expo au BEP. Après avoir construit un deuxième hall en 1972, le BEP entame en 2003 une opération de relifiting de l'entrée du Palais. En 2007, une convention avait déjà été signée pour la concession de la gestion du Palais des Expos à la société Artexis S.A.

De style moderniste, ce bâtiment s'inscrit dans un contexte urbanistique où l'avant-garde préconise de remodeler les villes en suivant les méthodes de standardisation de l'industrie et la conception sobre et rationnelle de la beauté, véhiculée par l'art moderne. Découlant de l'analyse des besoins humains universels, un nouveau modèle de ville est imaginé, applicable partout dans le monde. Il doit permettre à l'homme de s'épanouir pleinement dans une ville qui, parfaitement mise en ordre, peut enfin atteindre sa pleine efficacité. Afin d'améliorer la santé et l'hygiène, la ville d'hier, avec ses rues et ses rangées de maisons basses, est appelée à céder la place à une cité faite d'immeubles en hauteur, bénéficiant d'un large ensoleillement. Leur nombre plus restreint présente l'avantage de libérer le sol, aménagé en vaste parc public. La ville nouvelle doit en outre s'organiser rationnellement en aires spécialisées, suivant quatre grandes fonctions : habiter, travailler, circuler et cultiver son corps ainsi que son esprit.



conception et illustration réalisées par VISION-AIRE sprl - photos d'archives reproduites avec l'aimable autorisation du BEP



Le paysage a quelque chose à vous dire  
↓ venez-le voir dans le visiorama ↓

Ce palais ne vous évoque-t-il pas un événement historique en Belgique?

© Philippe Tasiaux



